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� 素直な気持ちで、て
いねいに、力強く、のび
のびと書けました。

芳住
よしずみ

幸平
こうへい

くん（３年）

� 自然学校で棒焼きパ
ンを作りました。とても
おいしかったです。

元井
も と い

貴菜
た か な

さん（５年）

� 学校で飼っているウサ
ギをよく見て作りました。
かわいいでしょ。

宇都宮
う つ の み や

優華
ゆ う か

さん（１年）

▲　アジサイの花をよく見て、生き
生きと描き、詩もかき加えました。

松本
まつもと

彩
あや

さん（６年）

阿 古 谷 小 学 校

子子 どど もも 議議 会会 開開 催催

子
ど
も
達
は
、
日
々
の
生
活
の
中
で
、
猪
名
川
町
に
対
し
て
何

を
思
い
、
何
を
望
ん
で
い
る
の
か
。

７
月
６
日
、
町
内
７
小
学
校
、
３
中
学
校
か
ら
選
ば
れ
た
20
人

の
子
ど
も
達
が
出
席
し
、
『
子
ど
も
議
会
』
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

子
ど
も
達
に
も
町
政
に
興
味
を
持
っ
て
も
ら
う
と
と
も
に
、
広
い

世
代
か
ら
の
意
見
を
聴
く
機
会
を
持
つ
こ
と
を
目
的
に
始
ま
っ
た

子
ど
も
議
会
も
、
今
年
で
７
年
目
に
な
り
ま
す
。

今
回
は
中
谷
中
学
校
の
遠
藤
裕
希
恵
さ
ん
が
議
長
を
務
め
議
事

を
進
行
し
、
子
ど
も
議
員
達
は
壇
上
に
立
ち
、
日
頃
疑
問
に
思
っ

て
い
る
こ
と
や
、
町
へ
の
要
望
な
ど
次
々
と
質
問
し
ま
し
た
。
そ

の
あ
ら
ま
し
を
紹
介
し
ま
す
。

中

谷

中

学

校

議 長 あ い さ つ
今日この子ども議会の議長を

務めさせてもらいます、中谷中

学校の遠藤裕希恵です。一生懸

命努めますのでよろしくお願い

いたします。

私は小さい時から猪名川町に

住んでいます。この町の豊かな

自然は私の好きなもののひとつ

であり、そして自慢できることだと思っています。

また、私は昨年この町の姉妹都市であるオース

トラリアのバララット市へ派遣団として行かせて

もらいました。私はこの国際交流もこの町の自慢

できることのひとつだと思っています。このよう

に今までの豊富な財産である緑豊かな自然を大切

にする猪名川町。そして、これからの国際社会に

向けて積極的に交流を進めていく猪名川町を誇り

に思います。

これからもずっと猪名川町の良いところを守っ

てほしいと思います。今日、この子ども議会がよ

りスムーズに行われるようがんばりますので、ご

協力をお願いいたします。

松

尾

台

小

学

校

信
号
機
を
つ
け
て
ほ
し
い

つ つ じ が 丘 小 学 校
猪名川町をもっとアピールしていきたい

猪 名 川 小 学 校
給食メニューについて

大 島 小 学 校
温水シャワーがほしい

白 金 小 学 校
学校の安全システムについて

阿 古 谷 小 学 校
校区に広い公園をつくってほしい

楊 津 小 学 校
遊び場をつくってほしい

�とき８月2 2日（日）午後

５時～

�ところ総合公園　野外ス

テージ（雨天時はイナホー

ルで開催）

①ＴＥＥＮＳ'ＭＵＳＩＣ

ＦＥＳＴＩＶＡＬ（７団体

出演予定）

②2 0 0 4たそがれコンサート

（出演団体：イナウィンズ

猪名川源流太鼓）

�主催町教育委員会　町青

少年健全育成連絡協議会

問い合わせは、生涯学習

課（�767－2600）へ。

今年も恒例の猪名川星まつ

りを開催します。

猪名川天文台運営委員の皆

さんから星座の解説を聞きな

がら、みんなで満天の星空の

下、天の川や淡い星雲・星団

などを楽しんでみませんか。

�とき８月７日（土）午後６

時3 0分～同９時3 0分（雨天中

止・予約不要）

�ところ猪名川天文台（大野

アルプスランド山頂）

�参加費無料

�その他麓から道路が狭く一

方通行となっていますので、

注意して来てください。また、

山頂は冷えますので上着など

をご持参ください。

問い合わせは、農林商工課

（�7 6 6－8 7 0 9）または、猪名

川天文台（�769－0770）へ。

【議員】ボール遊びや、は

しゃぐことのできる広い

公園をつくってほしい。

【建設部長】公園をつくる

には、たくさんのお金と

土地が必要なので、なか

なか難しいですが、皆さんに喜んでいた

だけるような公園整備を目指していきま

す。ボール遊びは、他の利用者の安全を

考え学校のグラウンドや町内の広い公園

で遊んでください。猪名川町の豊かな自

然を利用し、自然観察、虫取り、ホタル

観賞、魚つり、ハイキングなど大都市の

子ども達が望んでも味わえない自然との

ふれあいも感じとってください。

【議員】みんなで遊び方を考えていきたい

と思います。

坂上将大議員（右）
藤田　怜議員（左）

【議員】猪名川町を他の地域

や世界の人々にアピールし

ていける町にしてほしい。

【町長】町には夢・ロマンあ

ふれる多田銀銅山、すばら

しい2 6体の木喰仏、豊富な

自然を満喫できる公共や民間の施設がありま

す｡また、アテネオリンピックに出場する選

手も居住するなど、著名な人物もおられます

が、十分知られていないのが現実です｡そこ

で、自然環境が豊かで、歴史文化も豊富な猪

名川町を一体的にP Rしようと1 5年度に「猪名

川町歴史街道計画整備プラン」をつくりまし

た｡まだまだ埋もれている魅力を見つけ出し、

大いに猪名川町をPRしてまいります。

【議員】歴史街道のことなどよくわかったの

で、これからもPRがんばってください。

中川裕貴議員（右）
●　祐貴議員（左）

【議員】僕たちの遊び場は、

地面がじゃりだったり、せ

まかったり、フェンスが低

かったりします。近くにお

もいっきりボール遊びや川

遊びのできる公園をつくっ

てほしい。

【企画部長】議員がいつも遊んでおられる公

園はボール遊びには適していないようです

が、その広さや地形にあった遊びを工夫して、

友達と楽しんでいただきたいと思います。大

島であい公園やふるさと館、道の駅に川に親

しめる公園を整備しています。これからもも

っと川に触れ合える公園の計画を立てていま

すので、楽しみにしてください。

【議員】遊ぶ工夫を考えていきたいと思いま

す。

台信拓也議員（右）
酒井　駿議員（左）

【議員】皆が安心して学校で過ごせ

るよう町ではどのような安全対策が

とられていますか。これからの警備

システムはかわってゆくのですか。

【教育長】教育委員会では、校門の

門扉を閉める・外来者はインターホ

ンを通して用件を確認する・外来者受付を設置するな

ど、先生方に対して安全対策に関する指導をしていま

す。また、先生方を対象に「不審者侵入時の対応の仕

方」についての講習会を開いたり、防犯ホイッスルを

配布するとともに、教室には警報ブザーを、職員室に

は県警ホットライン通報システムを設置し、非常時に

備えた万全の体制づくりを指導しています。いつも危

機意識を持ち続けることが、どんな警備システムにも

まさるものと考えます。

【議員】安全に過ごせるように対策がとられていると

いうことが、よくわかりました。

神田麻衣議員（右）
福井めあり議員（左）

【議員】 アレルギー

の人のために、別の

給食を用意してほし

い。

【教育部長】 一言で

アレルギーと言いま

しても、その種類と症状の程度は一人

ひとり違います。別メニューを調理し、

それを学校へ運び、必ずそれを必要と

している児童生徒の皆さんに確実に渡

すことは、とても大変な作業であり、

万一そこでとり違えると大変なことに

なります。そういった事情で、別メニ

ューを用意することは、現在のところ

残念ながら実施は困難であります。今

まで通り、反応する食物を取り除くか、

食べないという方法をとっていただき

たいと思います。

【議員】いろいろ考えてもらって、で

きることがあればよろしくお願いしま

す。

脇　美咲議員（右）
土田真愛議員（左）

【議員】アトピーやあ

せもの人は、体育が終

わった後、とてもかゆ

そうなので、温水シャ

ワーを付けてあげてく

ださい。

【教育部長】町内のすべての小･中学校に、

簡易なシャワーも含めて、一カ所は設置

しています。大島小学校にも校務員室に

シャワーがあります。しかし、もし知ら

ないとしたら、余り使いやすい場所とは

言えないのかも知れません。アトピーや

あせもで悩んでいる人や、特別に必要な

場合には先生と相談して利用していただ

いたらいいと思います。今後、学校施設

の修繕や改修をする時に合わせて、今設

置されているシャワーを使い易くするよ

うな工夫をしていきたいと考えていま

す。

【議員】 わかりました。もっと分かりや

すい所につけてほしいと思います。

溝口大貴議員（右）
植上　大議員（左）

【議員】松尾台４丁目の新鮮館前は、朝、たくさ

んの車が通って、学校に行くのに危ないので、信

号機をつけてほしい。

【環境経済部長】この交差点への信号機設置につ

いては、平成1 2年から松尾台小学校および中谷中

学校のＰＴＡから設置をしてほしいとの要望をい

ただいており、町としても設置の要望をしており

ますが、兵庫県公安委員会からは交通量が少ないことや道路の形態な

どの状況から、信号機の設置は現在のところ検討しておりませんとの

回答でした｡町としても、「スピード落とせ！」や「通学路注意！」な

どの幕を電柱に巻きつけて設置するなど、車を運転する人たちに注意

を呼びかけております。

【議員】よくわかりました。町に住んでいる人達が、安全に過ごして

いけたらいいと思います。

上久　遥議員（右）
山野安也佳議員（左）

遠藤裕希恵議長

【議員】今年度から新しいパソコンも入り情報教育の

環境も整ってくるなど、私達が学校で不自由なく過ご

せるのは、たくさんの教育費が使われているからだと

思いますが、町の教育費はどのように考え、どのよう

に使われているのでしょうか。

【教育部長】皆さんに直接かかわる学校教育費は４億

9 , 4 6 7万9 , 0 0 0円で、現在の園児・児童生徒数（3 , 4 1 7人）

で割ると、１人当たり1 4万4 , 7 7 0円になります。予算を作成するときに

は、皆さんや先生方が気持ちよく勉強・運動を頑張ることができ、楽

しく、快適な学校生活が送れるよう考えています。

教育費の内訳について例えば、パソコンの維持に3 , 7 8 6万3 , 0 0 0円必要

となり、教材用品で約3 , 1 5 0万円、学校施設の維持修繕などの工事に

4,692万7,000円、電気、水道、ガスなどの光熱費に4,000万円などがあり、

他にも、自然学校やトライやる・ウｨークなどの費用も含まれています。

皆さんも必要のない電気を消したり、トイレなどの水を無駄に使わ

ないようにしたり、教材や備品を大事に使うなど、一人ひとりが意識

を持って行動してください。

【議員】これからも生徒全体で、節約を心掛けていきたいです。

山田淳史議員

教育費の使い方について教えてほしい

【議員】 私は部活動を通じて他校の中学生

と交流するのがとても楽しみです。部活以

外でも町内の三中学校が交流する機会をつ

くってください。

【教育長】現在、町内で実施している交流

行事は、三中学校合同演奏会「オータム・

ウィンズ・コンサート」、部活動での三校

交流会、姉妹都市バララットへの中学生派遣事業、中学生

と乳幼児のふれあい体験学習などがあります。

完全学校週５日制のもとで、生徒の皆さんの学力を確実

に向上させたいとの願いから、学校行事を減らすなどしな

がら毎日の授業時数を確保しているのが中学校の現状であ

り、新たに大きな交流行事を企画して実施していくことは

容易なことではありません。しかし、「現在実施している

交流行事」をさらに充実させてまいりたいと思います。

【議員】 一斉に実施することは、難しいことだとよくわか

りました。

伊矢田早紀議員

町内の中学生同士の交流が
持てる行事をつくってほしい

【議員】車道を渡ろうとした時、草や木が長

い間切られていないせいでとても見づらく

危険だったので、手入れしてほしいです。

【建設部長】道の管理には年間４千万円の経

費がかかるため、草刈りは基本的に年1回を

予定し、特に通行量の多い主要路線や草の

多いところは２回程度の管理としておりま

す。また、地域の皆様に、年２回、クリー

ンアップ作戦などを行っていただいています。交差点部分

や通学路などで見通しの悪いところは、草木を早い時期に

短く刈りそろえたりしておりますが、雨が多い年などは草

が早くから生い茂り大変苦慮しています。危険だと気づか

れた場合は、学校や役場までお知らせいただきたいと思い

ます。

【議員】予算がたくさんいることがよくわかりました。自主

的にがんばっていきたいと思います。

十河　生議員

道ばたの草木を手入れしてほしい
【議員】お年寄りの方が安心して暮らせるように、総合

病院をつくってください。

【助役】近くに大きな病院があるということは、安心し

て生活できるという意味からもよく理解できます。こ

の件については民間の誘致も含め様々な検討をしてき

ましたが、総合病院をつくるためには、建物はもちろ

ん医療機器や薬品を揃え、医師や看護師などを雇うな

ど多額の費用を必要とするためうまくいきませんでした。しかし町で

は、万一の事故や急病の際に、救急車が少しでも早く患者さんのとこ

ろに行けるよう、平成５年に消防署の北出張所を作り、さらに救急隊

員が車の中で応急手当のできる「高規格救急車」を３台保有し、また、

心臓電気ショック・気道確保（空気導入）なども行える救急救命士を

1 3名配置しています。そして、川西市内の救急指定の病院４カ所にで

きる限り早く搬送するよう心がけています。これからも、“安心、安

全な生活が送れるまちづくり”を進めていきますので、よろしくお願

いします。

【議員】話を聞いて安心しました。心と体に優しい町になってほしい

です。

野村奈未議員

総合病院について

【議員】 猪名川町はゴミの減量化に力を入れています

が、まだまだ川の汚れなどの問題があります。リサイ

クルしたものを売り、その利益を環境問題対策に役立

てはどうでしょうか。

【環境経済部長】町では、平成2 1年を目標に、ごみの

量を現在の７％減らし、また、ごみの全体量の3 3％を

リサイクルするなどを計画した「ごみ減量化計画」を

つくっています。昨年回収したごみの量は１人１日あたり8 4 8ｇとな

り、ごみの減量化としては目標の9 6％を達成し、リサイクル率は、

2 6 . 9％となっています。また、昨年のリサイクルの収益は6 0万円でし

たが、容器包装プラスチックや乾電池などのように、逆にリサイクル

に費用がかかるものもあり、全体では、リサイクルすることによって、

経費が高くついています。皆さんも新しい取り組みがあればどんどん

提案していただきますようお願いします。

【議員】町として計画を実施できるように取り組んでほしいです。自

分達もできることからがんばっていきたいです。

梅原大輔議員

環境問題についての新たな取り組み

▲昨年のティーンズミュージックフ
ェスティバルの様子

２
０
０
４
猪
名
川
星
ま
つ
り
開
催

～ 猪 名 川 町 の 美 し い 星 空 を 楽 し も う ！ ～
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